
173. Vollversammlung der AK Wien vom  12.11.2019

FSG

Antrag Nr.  12 Sinnvolle E-Mobilität in der Stadt

Annahme Ausschuss Kommunal-, Regionalpolitik und Tourismus

Der Inhalt des Antrages wurde am 09.12.2019 im Ausschuss Kommunal-, Regionalpolitik und 
Tourismus diskutiert. 

Koll Ritt berichtet, dass der Inhalt des Antrages an Vizebürgermeisterin Hebein sowie Stadträtin Sima 
mit der Bitte um Unterstützung weitergeleitet wurde. Kollin Wittrich berichtet, dass die AK Positionen 
laufend bei diversen Arbeitsgruppen, Terminen oder auch Veranstaltungen (zB Stadttagung 
Digitalisierung) eingebracht und diskutiert werden. Zudem gibt es bereits mehrere Beiträge in der AK 
Stadt zum Thema „E-Mobilität“.

Der Ausschuss nimmt die vorgeschlagene Erledigung einvernehmlich zur Kenntnis.


	_GoBack
	_top

